

ZÓCALO

GIS, sin afectaciones por aranceles de EU

Por **Redacción**

Aclara que exporta al vecino país sólo componentes de hierro

Saltillo, Coahuila.- Grupo Industrial Saltillo (GIS) informó que su negocio Draxton México, dedicado a la fundición y mecanizado de partes para motor, suspensión y frenos de hierro gris y nodular, no se ha visto afectado por los recientes aranceles aplicados por Estados Unidos al acero y al aluminio.

En un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores, el conglomerado explicó que sus insumos son muy diferentes al acero y al aluminio y que, por lo tanto, no están relacionados con las citadas tasas impositivas.

Explicó que el sector Autopartes, que representa 60% de los ingresos del Grupo, tiene la chatarra como principal insumo, la cual se rige por precios derivados de la oferta y demanda de proveeduría nacional, misma que a través del proceso de fundición se integra con ferroaleaciones diferentes al acero para la fabricación de componentes.

Los productos para el sector de la Construcción, como calentadores para agua y los principales productos de Cinsa como ollas y cacerolas, no están dentro de las fracciones arancelarias impuestas por Estados Unidos a partir del 1 de junio, y por lo tanto no se distinguen afectaciones directas por el momento.

GIS señaló que su reciente proceso de globalización le brinda ventajas competitivas y diferenciación para enfrentar el entorno de volatilidad en México, al generar 60% de los ingresos de su sector Autopartes en Europa y Asia, reduciendo así su exposición al TLCAN.

Además, tiene la ventaja de ser un conglomerado, por lo que tiene una diversificación de ingresos de productos y mercados, así como compensación de ingresos y costos dolarizados de sus negocios, lo que le permite mitigar los efectos de la volatilidad del peso frente al dólar.

Bien calificado

Por otra parte, GIS dio a conocer que las firmas Fitch Ratings y HR Ratings actualizaron las calificaciones al grupo empresarial.

Así, Fitch Ratings informó que mantuvo la calificación a GIS en “AA-(mex)” a escala nacional de largo plazo, mientras que las emisiones de certificados bursátiles de largo plazo denominadas GISSA 17 y GISSA 17-2 también siguieron en “AA-(mex)”.

Explicó que la empresa se ve beneficiada de la diversificación de su portafolio de negocios, su presencia geográfica y de denominación de ingresos, lo que compensa parcialmente la ciclicidad de las industrias en las que participa y proporciona una cobertura natural para la estructura operativa y de financiamiento.

En tanto, HR Ratings emitió un comunicado en el que señala que modifica la perspectiva de “Estable” a “Revisión Especial” a la calificación de LP actual de “HR AA-” para la Compañía y sus emisiones con clave de pizarra GISSA 17 y GISSA 17-2, basada en el anuncio sobre la venta del negocio de calentadores para agua, la cual no fue autorizada.

Denuncia en OMC

El Gobierno de México presentó ayer en la Organización Mundial del Comercio (OMC) una denuncia contra Estados Unidos por la imposición de aranceles de 10% y 25% a las importaciones de aluminio y acero, respectivamente. En su denuncia, que circuló entre los Estados miembros y fue publicada en la base de datos del organismo, México pide celebrar consultas con Estados Unidos bajo el sistema de resolución de disputas de la organización por los aranceles adicionales ordenados por la administración de Donald Trump al acero y al aluminio mexicanos.